
Es werden keine Anfragen gestellt. 
 
Anfragen der Bürgerinnen und Bürger, insbesondere zu dem Tagesordnungspunkt 7 
„Einrichtung von Tempo 30-Zonen“, sollen zugelassen werden. 


